
*종합의견

올해도 많은 분들이 지원해 주셨습니다. 

게임의 퀄리티는 해마다 올라갔고, 

올해 역시 많은 게임들이 높은 수준으로 제작이 되고 있음을 확인했습니다.

저희 심사위원들은 언제나 그래왔던 것처럼 

최대한 많은 기회를 제작자분들께 드리려 노력해왔으며, 

그 중 정말 창의적이며 현실적이고 수준 높은 게임들을 

긴 시간 동안 선별하였습니다. 

나날히 발전하는 대한민국 게임을 보며 

앞으로의 미래가 궁금해지기도 하는 시간이였습니다.

지원해주신 많은 분들께 감사의 말씀을 드리며, 

고생하신 심사위원분들게도 감사의 말씀을 드립니다.


